

Ex-Bundestrainerin soll Neuhof in 1.Liga führen

GOLF - Helbig folgt bei Damen auf Urgestein Morland / Auch die Herren wollen nach oben

Dreieich – Es ist eine Zäsur für den Golf-Club Neuhof sowie für dessen Damen-Team: Elf Jahre hatte Urgestein Steve Morland die Mannschaft trainiert, nach insgesamt 20 Jahren im Verein ist nun Schluss. Er hat seine Tätigkeit beendet. Barbara Helbig folgt auf ihn als Headcoach der Frauen. Die einstige Bundestrainerin, die seit 2017 beim GC Neuhof als Golflehrerin (PGA-Pro) sowie Jugendkoordinatorin tätig ist, startet am Sonntag beim GC Main-Taunus mit einem unveränderten Kader in die Zweitliga-Saison. Die stärkste Spielerin, Profi Laura Fünfstück, wird allerdings verletzungsbedingt vorerst fehlen. Zugänge gibt es nicht. Aber das Team verfügt auch so über eine erfahrene Mannschaft.

Die Dreieicherinnen hatten die vergangene Saison auf Platz drei abgeschlossen - hinter dem GC Westpfalz (1.) und dem Marienburger GC (2.). Beide sind auch diesmal wieder am Start, zudem der GC Main-Taunus und Mannheim-Viernheim. Ein klarer Favorit sei nicht auszumachen. „Alle kämpfen um Platz eins in der Gruppe, der die Eintrittskarte für das Aufstiegsspiel für die 1. Bundesliga sein wird“, sagt Helbig.

Kader: Laura Fünfstück (Pro), Linn Weber, Magdalena Rittmeister, Britta Schneider, Marie- Theres Liehs, Franziska Becker, Anja Lundberg, Anjana Cordes, Sabine Zipf, Chiara Schumann, Ida Neubecker, Eun Ji Park

Spieltage: 15.5. Main-Taunus, 29.5. Mannheim-Viernheim, 12.6. Marienburg, 17.7. Neuhof, 31.7. Westpfalz

Die Herren des GC Neuhof hatten die vergangene Saison als Zweiter beendet - hinter dem Marienburger Golf-Club, der dann auch den Aufstieg in die 1. Liga schaffte. Das strebt nun auch das Team von Headcoach Michael Mitteregger an. „Wir wollen in unserer Gruppe am Ende den ersten Platz erreichen, um dann im Aufstiegsspiel um einen Platz in der 1. Liga zu spielen“, so Kapitän Norman Schenk. Der GC Reichswald und der GC Rheinhessen seien die Hauptkonkurrenten.

Im Dreieicher Kader stehen drei Zugänge. So hat sich der frühere Frankfurter Bundesligaspieler Damian Padberg (Handicap -1,8) dem GC Neuhof angeschlossen. Mit ihm und Niklas Vliamos (19, Handicap -2,2) sei man „in der Spitze breiter aufgestellt“, so Schenk. Dazu kommt in Casper Gebhard (18) ein weiterer junger Spieler. cd

Kader: Yannic Völker, Jan-Phillip Heyen, Ludwig Schäfer, Phillip-Noah Nazet, Niklas Vliamos, Kai Kröber, Benedict Gebhard, Damian Padberg, Tom Barzen, Paul Zwanzig, Casper Gebhard, Benito Stübs, Joseph Hausberger, Nicholas Inderthal und Moritz Rauser.

Spieltage: 15.5. Herzogenaurach, 29.5. Rheintal, 12.6. Reichswald, 17.7. Neuhof, 31.7. Rheinhessen